

كُبرائهم من الفقهاء وسواهم صاحباً نه أسرع كل منهما نحو
صاحبه وخط رأسه وفي هذا العن ثلاث من القباب
أحداها في غربيه وهي أكبرها وتسمى قبة عايشة أم المؤمنين
وهي قائمة على ثمان سوارى من الرخام مزخرفة بالفصوص
والاصبغة الملونة مسقفة بالرخام يقال ان مال الجامع كان
يختزن بها وذكر لي ان فوائد مستغلات الجامع ومجابهيه نحو
خسة وعشرين الف دينار ذهباً في كل سنة والقبة الثانية من
شرقي العن على هيئة الاخرى إلا انها اصغر منها قائمة على
ثمان من سوارى الرخام وتسمى قبة زين العابدين والقبة
الثالثة في وسط العن وهي صغيرة مستديرة من رخام عجيب

grand personnage parmi eux, soit jurisconsulte ou autre, rencontre un de ses amis, ils s'empresent d'aller l'un vers l'autre, et d'incliner la tête.

Dans cette cour il existe trois coupoles: l'une à son couchant, qui est la plus grande, nommée la coupole de Aïchah (la mère des croyants). Elle est supportée par huit colonnes en marbre, ornées de petits carreaux et de peintures diverses, et elle est recouverte en plomb. On dit que les trésors de la mosquée y sont déposés, et l'on m'a raconté que le produit des champs ensemencés de la mosquée et de ses revenus, est d'environ vingt-cinq mille dinars d'or par an.

La seconde coupole, à l'orient de la cour, est de la même architecture que la précédente, elle est seulement plus petite. Elle s'élève sur huit colonnes de marbre, et on l'appelle la coupole de Zeïn el'âbidîn (l'ornement des serviteurs de Dieu. — Nom du fils de Hoçaïn).

La troisième est située au milieu de la cour; elle est petite, de forme octogone, d'un fort beau marbre très-bien